



Conjunto de bata y dos piezas "Marylin", realizado en crepé de seda con detalles de blonda que aúnan la inocencia y la osadía de las tendencias de la moda. En color, distintas prendas expuestas.

mo, que los grandes creadores actuales han definido para caracterizar al hombre y la mujer del próximo invierno. El tratamiento de los volúmenes también revela una actualizada transformación, aproximándose más mórbidamente a las líneas del cuerpo, sobre todo en los diseños realizados en seda natural, satén y punto de algodón, reservando los criterios de mayor amplitud para las prendas en rayas multicolores, otra de las tendencias protagonistas de la moda actual y que también halla cabida en la nueva ropa íntima de la temporada.

La actitud de los diseñadores de vanguardia de ropa íntima es que la vida de hogar o los momentos de soledad compartida son ocasiones tan propicias como cualquier otra para dar rienda suelta a la propia capacidad de seducción. Por eso, dotan a las mujeres de un renovado aire juvenil y a los hombres de una aureola de serena masculinidad, apoyándose en temas como las rayas multicolores y apelando a las tonalidades de moda de la temporada: blanco, negro, rojo-cereza, tabaco, vainilla, verde luminoso, salmón y gris.

Esta irrupción de las tendencias de la moda en lencería ha dado como resultado el surgimiento de una nueva y seductora intimidad, basada en la pureza de líneas y en la calidad del diseño. Un ejemplo de ello puede hallarse en la nueva colección Otoño-Invierno 88/89 que Pilar Peña ha creado en exclusiva para Descamps, cuyas realizaciones nacen de los tejidos y estampados creados por Primrose Bordier.